



図書を寄贈いただきました

11月13日、筑後信用金庫様から小学校用道徳関連の図書10冊を市内小学校に寄贈（計80冊）いただきました。筑後信用金庫様は地域との関わりを大切にしていきたいとの考えのもと、平成24年から筑後地区の各小中学校に、その年であった図書を寄贈されています。（写真左：筑後信用金庫理事 江藤秀樹、右：吉井小学校校長 樋口則之）



千年小学校3年生が“黒砂糖作り”を体験

11月14日、吉井町橘田の中島畑で、千年さとうきびの会による指導のもと、千年小3年生児童60名が黒砂糖作りを体験し学びました。子どもたちは協力しながら、収穫したさとうきびを機械で絞り、絞り汁を鍋で煮ていき黒砂糖をつくりました。



JAPAN CUP2019 全国第3位

アマチュア打撃格闘技JAPAN CUP 2019小学生部（10月27日 東京大森）に朝久道場の西隆翔さん（小5・右）と西廣将さん（小5・左）が九州代表として出場しました。隆翔さんは全国第3位に輝きました。来年は必ず日本一になるために、日々の練習を頑張りますと語ってくれました。（11月7日、市長を訪問）



市の富有柿を活用したPRイベント

11月9日、市の企業パートナーである「株式会社ピエトロ」が、道の駅うきはで、うきは産富有柿を使用したコラボメニューのPRイベントを開催しました。ピエトロの小森シェフによる実演や富有柿入りサラダ、スープは人だかりができるほどの好評ぶりでした。



舟下りで「五庄屋」の偉業を学ぶ

10月31日、千年小学校4年生が、長野水道（福久～上宮田橋の約1300m）を、「千年丸」と名付けられた木造船で下りました。この体験は、地元「五庄屋の精神に学ぶ会」の協力により毎年行われており、江戸時代に困難を乗り越え灌漑事業を成した五庄屋の偉業を学びました。



一の瀬焼 陶器まつり

11月2日～4日、一の瀬焼 秋の陶器まつりが開催されました。期間中はめん鉢展覧が行われ、6つある窯元が創意工夫して作られた、めん鉢が展示・販売されていました。訪れたお客さまは一つ一つ手にとり、楽しまれていました。